
令和４年度仙北市立角館小学校 校長室だより 美しく咲け 夢に向かって  ～なかよく かしこく たくましく～ 

御 礼  早 朝 窓 ふ き 

 先日の PTA 環境部事業の早朝窓ふき（10／15 

７：00～）にたくさん

のご協力をいただき

ました。ありがとうご

ざいます。角館小学校

はいつでもどこでも

「なかよく かしこく たくましく」です。追加

するなら「あかるく」だと思っています。心の明

るさ（明朗・清廉潔白等々）には物理的な明るさ

も関わりがあるように感じます。早朝窓ふきのお

かげで教室も廊

下も明るくなり

ました。心も明る

い学校になって

いきそうです。 

御礼 学校適正化アンケート 

保護者の皆様には仙北市教育委員会からの「学

校適正化アンケート」に回答いただき、ありがと

うございます。仙北市内の学校適正化については

去る 6/27～7/5に各中学校区で説明会が行われて

います。今後、各校の授業参観日などで意見交換

の機会がもたれる予定です。 

御 礼  学 習 発 表 会 

学習発表会へのご来校、ありがとうございま

す。一昨年度に続いて、今年度も全入れ替え制で

の開催といたしました。中止の年を挟んだために

スムーズに進むかどうか不安を感じてもおりま

したが、ご家庭の方々のご協力を得て、杞憂にす

ぎず、大過なく終えました。 

子どもたちは前日

から「明日はがんば

ります」と口々に宣

言してくれました。

当日は緊張の中にも

素敵な笑顔で体育館

へと向かいました。

多目的ホールで子ど

もたちを迎えるご家

庭の方々の笑顔がな

によりも子どもたち

の充実感につながっ

たと思います。あり

がとうございます。 

子どもたちには 

長 い お 休 み 
10/27（木）には大

仙仙北の先生方の研

究会があり、角館小

6 年生の授業の録画

を、家庭科の研究を

している先生方に見

てもらいました。多

くの先生から素晴ら

しい子どもたちだと

褒められました。11/２（水）は仙北市の研究会で

角館小 2年生と 5年生の授業の録画を見てもらい

ます。そのため、11/2は児童の登校はありません。

子どもたちは 11/2～６の 5連休です。日没時刻が

早い等で危険も多い中での連休になります。ご家

庭でも安全な生活についてご指導をお願いしま

す。大きな行事や研究会が終わり、学校ではより

一層集中して授業に取り組みます。 

 みんなにわかり易い角館小学校  

学ぶ楽しさを味わえる学校 

重点：４つのあ 

●あいさつ ●あんぜん 

●あい読書 ●あとしまつ 
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